

- Réserve aux

Abonnés

Hockey sur gazon (N3): le Racing-club d'Arras en quête d'un doublé

Troisième de Nationale 3 à trois longueurs du leader Valenciennes, Arras aborde à Douai les matchs retours avec appétit, en rêvant de réussir un joli doublé avec une deuxième accession, quelques semaines après avoir rejoint la Nationale 2 lors de la saison en salle.

C. H. (Clp) | 05/03/2020 [f Partager](#) [🐦 Twitter](#)



Le Racing-club d'Arras se lance à la poursuite de Valenciennes lors de cette deuxième partie de saison.

Au moment d'aborder cette deuxième partie de saison, Clément Buquet, le coach arrageois, ne se prend pas la tête. Il sait d'où vient son club et l'accession n'est pas pour lui une obsession. « *Notre effectif est limité*, explique l'entraîneur pensionnaire de Grimaldi. *Et ne pas monter en Nationale 2 ne serait pas une grosse déception.* » On connaît en effet le fossé qui existe entre les deux

divisions et le Racing-club d'Arras aurait alors certainement besoin de recruter. *« Notre ambition est simple, rester dans les trois premiers jusqu'en fin de saison. »* Ce qui pourrait suffire alors pour rejoindre l'échelon supérieur, puisque les équipes de Lille et Marcq-en-Barœul ne peuvent accéder à la division supérieure, puisque ce sont les deuxièmes réserves de leurs clubs respectifs. Pour rester dans le coup, les Arrageois ont repris les entraînements en extérieur depuis trois semaines. *« Après deux mois et demi en salle, où le jeu est différent. On a axé sur le physique avec les forces en présence, l'effectif étant réduit cependant en raison des vacances scolaires. On est revenu aussi sur les techniques spécifiques du hockey en extérieur. »* Pas simple de jongler en effet entre les deux disciplines, même si cela a plutôt bien réussi aux Arrageois cet hiver, avec ce retour en Nationale 2, deux ans après être descendu. Le Racing a donc neuf matches désormais pour tenter de réussir le doublé, ce qui conclurait une magnifique saison. *« On connaît la situation. Valenciennes est notre plus dangereux adversaire. Nous avons gagné au match aller chez nous, alors que nous avons été battus d'un but par Lille et Marcq. Le niveau est sensiblement le même pour ces quatre équipes. »* La lutte n'en sera donc que plus belle pour une deuxième partie de saison qui commence ce dimanche à Douai.

Douai – RC Arras ce dimanche à 11 heures.

PUBLICITÉ

